

MISSION LOCALE DRÔME-DES-COLLINES-ROYANS-VERCORS Pour un autre regard



Deux journées enrichissantes.

Lundi 14 et mardi 15 septembre, pour la deuxième année, la Mission Locale Drôme-des-Collines-Royans-Vercors a organisé avec le centre de formation « Autre Regard » une action pour les jeunes bénéficiaires de la RQTH (Loi du 14 février 2005 pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes en situation de handicap) ou qui ont un dossier en cours de reconnaissance.

Cette action est portée par l'Union Régionale des Missions locales Auvergne-Rhône-Alpes et financée par l'AGEFIPH (Association de gestion du fonds pour l'insertion des personnes handicapées).

Ces journées action/échanges ont permis à un groupe de jeunes accompagnés par la Mission locale, une aide pour lever les obstacles qu'ils peuvent rencontrer dans leur accès à l'emploi.

« Autre Regard » leur propose de travailler sur la confiance et l'estime de soi, le savoir être et le savoir faire, la gestion du stress, l'acceptation du handicap ainsi que la manière de l'aborder en entreprise.

Ces actions sont menées de façon dynamique, vivante et ludique au travers de différents outils développés avec le groupe des jeunes participants. Avec des mises en situation effectuées dans la bonne humeur et la bien-

veillance.

Une occasion pour les jeunes de parler eux-mêmes de leurs expériences de handicap, de se l'approprier et d'être en capacité d'en parler lors d'un entretien d'embauche par exemple. Chacun a pu parler de son parcours, de son expérience professionnelle, de ses échecs, de ses réussites. Le mot échec était banni lors des échanges.

Le regard de l'autre, l'estime de soi-même, la confiance, la détermination... ont été aussi des sujets abordés. Deux journées enrichissantes pour des jeunes qui foisonnent de projets.

DR

24 septembre 2020

L'Impartial